

交差点 大型トラックが左折時、巻き込み 自転車の19歳はねられ死亡

2014年3月22日(土)23時51分
22日午後6時40分ごろ、愛知県の国道交差点で自転車の専門学校生(19)が大型トラックにはねられ、頭を強く打って間もなく死亡した。警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者(33)を自動車運転過失傷害容疑で現行犯逮捕し、容疑を同致死に切り替えて調べている。交差点を渡っていた自転車を、並走していたトラックが左折して巻き込んだらしい

動作の点検中 機械に肩挟まれ死亡

2014年03月23日(日)
22日午後1時40分ごろ、山梨県の紙製品製造会社で、同社社員の男性(20)が、ティッシュペーパーを製造する大型機械に左肩を挟まれた。男性はドクターヘリで病院に搬送されたが、死亡が確認された。警察は労災事故として死因の特定を急ぐとともに、作業の安全管理に問題がなかったか調べている。

中間点呼時の安全指示の徹底

事故のほとんどは、イライラやあせりなどの感情が原因。ドライバーへの気遣いを忘れずに先を予測できる作業指示により、ドライバーのストレスを減らす

2時間ごとに、15分休憩!

荷台からの転落に注意!

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し!」

道内各地でクマ目撃、足跡発見 中頓別では2頭射殺

(2014/03/23 23:42)

道内では22日から23日にかけて、各地でクマの目撃や足跡の発見が相次いだ。道警は「クマが冬眠から目覚め、活動を始める時期。人家の近くや路上で、姿や足跡を見つけたら通報を」と注意を呼び掛けている。23日午前10時45分ごろ、中頓別町敏音知(びんねしり)の山中で、猟友会のハンターがクマ2頭を射殺した。同署によると、1頭は推定4~5歳の雌で体重約130キロ。23日正午ごろには、厚沢部町南館町の墓地を訪れた函館市の無職女性(60)が、クマの足跡があるのを見つけ、江差署に通報した。日高管内新ひだか町三石本桐の町道では同日午後2時半ごろ、クマ2頭が道路を横断するのを車で通りかかった女性が目撃

事故車両にトラック衝突 1人死亡 「避けようとしたが、間に合わなかった」

2014年3月22日(土)12時2分
21日午後10時すぎ、静岡県の東名高速道路で、事故を起こし止まっていた乗用車にトラックが突っ込み、乗用車に乗っていた8歳の女の子が死亡し、4人がけがをした。また、トラックの運転手や、家族あわせて4人が軽いけがをした。県警高速隊によると、トラックの運転手は「止まっている乗用車を発見し、避けようとしたが、間に合わなかった」と話している。

前方不注意 交差点で出会い頭に衝突 軽乗用車2台が衝突し横転、2人けが

2014年3月23日(日)6時17分
22日午後9時半ごろ、群馬県の交差点で軽乗用車2台が出会い頭に衝突し、横転する事故がありました。警察は、それぞれの軽乗用車の前方不注意が事故の原因とみて調べています。